
6 Pièces

200 m²

Réf. FR446972

1 050 000 €

Aspremont
Maison à vendre (06790)
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Nice  collines  /  aspremont  /  maison  individuelle  /  piscine  /  vue  mer

située  en  position  dominante  à  15  min  du  centre  de  nice,  nous  vous

invitons à venir  découvrir  une magnifique maison 6 pièces de 200 m2

implantée  sur  un  terrain  de  1100  m².  Cette  maison  au  design  soigné

des  années  2000  est  en  parfait  état  .  Vous  apprécierez  son  lumineux

séjour  de plus  de 50 m²  aux volumes généreux ouvrant  sur  une large

terrasse  et  une  piscine.  Vous  tomberez  sous  le  charme  d'une  vue

panoramique  mer  et  collines.  Cette  maison  dispose  à  l'étage,  d'une

suite parentale avec sa salle de douche, ainsi que de deux ...

Located in a dominant position 15 minutes from the center of Nice, we invite you to

come and discover  a  magnificent  6-room house of  200 m2 located on a plot  of

1100  m².  This  well-designed  house  in  perfect  condition.  You  will  appreciate  its

bright living room of more than 50 m² with generous volumes opening onto a large

terrace and a swimming pool.  You will  fall  under the spell  of  a panoramic view of

the sea and hills. This house has upstairs, a master suite with its shower room, as

well  as two other bedrooms, each with a bathroom. Separate toilet.  Neat services

and finishes. Fitted and ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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